

*Tu es parti en silence, sans rien nous dire,  
comme une bougie qui s'éteint dans la nuit.  
Nous t'aimons et nous ne t'oublierons jamais.*

Son épouse :

Alice **Marion- Beck**, à Villars-le-Grand ;

Ses enfants, beaux-enfants, petits-enfants et arrière-petits-enfants :

Francine **Marion** et son compagnon Michel **Duruz**,  
à St-Aubin/FR ;

Céline et Claude **Dénervaud**, leurs enfants, Rebecca  
et Thomas, à Seigneux ;

David **Pidoux**, à Forel-sur-Lucens, et leur papa Samuel Pidoux ;

Aliette et Eddy **Rey-Marion**, à Oulens-sur-Lucens ;

Christophe et Anne-Marie **Rey-Gindroz**, leur fils Alexis, à Oulens-  
sur-Lucens ;

Alexandre **Rey**, à Chavornay,

Jean-Philippe **Rey**, à Renens ;

Madelyne **Rey**, à Oulens-sur-Lucens ;

Murielle et Jean-Claude **Sudan-Marion**, à Attalens ;

Angélique **Sudan** et son compagnon Raphaël, leurs enfants Kim,  
Julia, Emilie, et Yannick, à Morrens/VD ;

Stéphanie **Sudan** et son ami Mickaël, à Muraz/VS ;

Géraldine **Sudan**, et son ami Sébastien, à Châtel-St-Denis ;

Jean-Claude **Marion** et son amie Anne, à Constantine,

Amandine et sa maman Nicole **Marion**, à Villars-le-Grand

Marianne **Chardonnens**, à Fétigny ;

Valentine et Axel, et leur papa Alexandre **Chardonnens**, à Fétigny ;

Ses sœurs, ses frères, ses belles-sœurs, ses beaux-frères, ses neveux, ses  
nièces, ses cousins, ses cousines ainsi que les familles parentes, alliées  
et amies, ont la profonde tristesse de vous annoncer le décès de

## **Monsieur Eric MARION**

qui s'est endormi paisiblement, le samedi 18 juillet 2015, dans sa  
86ème année.

Un culte nous réunira au temple de Villars-le-Grand, le mardi 21 juillet  
2015, à 13h30. Honneurs à 14h00, à la sortie du temple.  
L'inhumation suivra au cimetière de Villars-le-Grand, dans l'intimité de la  
famille.

Notre cher époux, papa, grand-papa et arrière-grand-papa repose en la  
chapelle mortuaire de Marc-Aurèle, à Avenches.

Adresse de famille : Ch. des Genevrens 1, **1584 Villars-le-Grand.**

Un merci particulier à tout le personnel de l'EMS Marc-Aurèle  
d'Avenches, ainsi qu'au Dr. Pierre Dizerens, à Domididier pour leurs bons  
soins et leur gentillesse.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.

